
 

新年度が始まり、2か月がたとうとしています。学校では様々な学習活動が行われています。 

1年生を迎える会 

6年生が中心となり、1年生を迎える会が行われました。 

めあては「仲良く交流し、全校の絆を深めよう」です。 

1年生は一人ひとり＜自己紹介＞をしていました。「好きな〇〇」 

「住んでいるところ」など恥ずかしがりながらも堂々と伝えていま 

した。6年生からのプレゼントは何と手作りの「音読カード」です。 

＜クイズ大会＞は全校参加で 5問出題されました。特に印象に残っ 

ている質問は「分校小学校でおそろい 

のものは何でしょう？」という問題で 

す。様々な学年から回答が出ました。 

ランドセル・制服…笑顔・命… 素直 

な子どもたちの思いを聞くことができ、 

また多様な思いがあることを知り温か 

い気持ちになりました。＜貨物列車＞では、学年を問わず列車になりきっていました。最後まで

勝ち続けたのは、1年生！！最強！！ 会が終了するころにはどの子も笑顔でした。 

6年生ありがとう！！ 

 

茶摘み体験 

3年生は打越製茶農業協同組合の 

協力のもと茶摘み体験を行いました。 

大変暑い中でしたが、「一芯ニ葉」集中 

して探していました。茶摘みは実際には 

3時間するそうです。「打越と言えばお茶！！」みんなも発信していきたいですね。 

 

第 1回学校運営協議会 

平本コーディネーターをリーダーとする第 1 回学校運営協議会が行われました。委員の方か

らは「感謝」の気持ちを育ててほしいという意見がありました。「地域と共に生きる子～地域と

ともに学ぶ～」ということを今一度問い直していきたいと思っております。貴重なご意見ありが

とうございます。お忙しい中参加していただきありがとうございました。 

  早速、３年生の見学の引率に際し、２名の方にお越しいただきました。急なお願いで申し訳あ

りませんでした。 
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連合運動会結団式 

23日は加賀市連合運動会です。前日には結団式が行わ 

れました。6年生のきびきびした入場は当日の意気込みを 

感じました。頼もしい限りです。 

結団式後は全員運動場に出ました。 

何と子ども対先生方のリレー対決が行われるからです。 

結果は… 

 

連合運動会 

                      陸上競技場で市内の 6 年生が集い１００ｍ走・

リレーの競技を行いました。子どもたちは、多少の

緊張の中力を発揮していました。「待っている間に、

他の学校の子と話したんや～」など交流もあったよ

うです。 

 

縦割り活動について 

6年生主催の 1年生を迎える会の嬉しそうな表情が忘れられません。学年問わずつながりを

持つことは重要なことだと改めて感じました。 

話はズレますが、自由服について子どもたちの思いを聞きました。 

・制服がいい（選ばなくてよい、大人っぽい、統一感があるなど） 

・自由服がいい（動きやすい、着替えなくてよい、おしゃれなど） 

・どちらでもいい（メリットデメリットがある、こだわらない、どっちでもなど） 

一人ひとりしっかりとした意見を持っていることに感心しました。 

自由服の良さで圧倒的に多かったのが＜動きやすさ＞でした。そこで職員で話し合ったとこ

ろ、登校したら体操服に着替えてもよいのではということになりました。洗い替えの問題は、

これからの季節を考慮し、随時持ち帰ること、また＜ワンポイントの白Ｔシャツ＞を良しとし

ます。 

話を戻します。自由服については＜縦割り活動＞があるとき（1 か月に 1 回の予定）に自 

由服で登校してもよいとします。集会でも同じ話をしました。ご理解のほどよろしくお願いい

たします。 

縦割り活動については高学年が中心となりますが、メンバーが意見を出し合い「行きたい学

校」になるような活動ができることを願っています。 

 

ありがとうございます  
  分校町敬老会様   

タオルの寄付 

  平岡 宏康 様   

運動場草刈り 


